
パブリックコメント投稿一覧および対応方針

投稿日 地域 年代 性別 総合戦略（案）に対する意見 担当課 回答

10月1日 泊地域 70代 男性

基本方針の「人口減少（自然減と社会減）に歯止め
をかけます。」の表現は、大いに違和感を感じま
す。自然減と社会減に対して、出生数、転入数、移
住数が超過する事は不可能なことではないのでしょ
うか?統計的にも人口減少の予想を全国的、全地方で
も出している現状にあります。歯止めをかけますと
は、到底、100%無理な話では・・・。
したがって、例えば、人口減少を食い止めるため、
あらゆる諸施策を確実に実施する。とかに変更した
方が良いのではと思います。以上。

デジタル・みら
い戦略課

「歯止めをかける」の語意は、事態の進行を抑えとど
めることであり、本項目では、人口減少は避けられな
い中でも、その進行をくい止める施策の必要性を明示
しています。

10月2日 羽合地域 30代 女性

保育士不足を解消してほしい。自分が望む時期に仕
事復帰できないので、仕事と育児の両立ができな
い。経済的にも苦しくなる。
あと、きょうだいで別のこども園に入園するのを勧
めてくるのは親の負担になるのでやめてほしい。親
は慣れたこども園に通わせたいので、過去に上の子
が通っていたケースも含めて、優先的にきょうだい
と同じこども園に入れてほしい。

子育て支援課

　保育士は全国的に不足しており、募集を随時行うと
ともに人材派遣事業者を通じて紹介していただくなど
の取組みを進めているところです。
　現状として、入園希望を十分にお受けすることがで
きず、調整を行う状況が続いております。きょうだい
の在園状況も考慮しておりますが、保育士不足等によ
り受入ができない場合があり、他の園を紹介させてい
ただくことがあります。
　本戦略のなかに具体的施策として「保育人材の確
保」を盛り込んでおり、引き続き、子育て支援に注力
してまいります。



投稿日 地域 年代 性別 総合戦略（案）に対する意見 担当課 回答

10月3日 羽合地域 50代 男性

東郷の温泉と東郷湖の景色が生かされるような施設
が必要。水明荘を民間に売って米子のオーシャンの
ような施設にするべき。
また、今水郷祭が開催される公園を拡張すること
で、より集客、収益が見込めるようにした方が良
い。

産業振興課

10月4日 羽合地域 50代 男性

東郷温泉周辺にもっと家族連れが1日過ごせるような
施設をつくるべき。水明荘あたりはとても立地が良
いのにもったいない。駅が近い、湖の景色が良い、
温泉がある、などこれだけの条件がそろっていると
ころはなかなかないと思う。手始めに水明荘とその
横の公園を再開発してはどうか。町で動く予算がな
いなら民間企業を誘致してもよいと思う。

産業振興課

10月5日 回答しない 60代 男性

インターネットやデジタルが普及して、個人主義的
な生活に拍車がかかっているように思います。充実
した暮らしのためには地域のつながりを大切にしな
ければいけないと思います。デジタルの力を使っ
て、若い人を中心にみなで汗をかき地域を共に作っ
ていく支援策がほしいと思います。

デジタル・みら
い戦略課
まちづくり企画
課

本戦略の取組事業として、若い人たちの地域づくり活
動の支援が可能な「まちづくり創造事業・ステップ事
業」、「集落づくり総合交付金事業(集落活性化事
業)」及び「ボランティア団体育成支援事業」を盛り込
んでおり、ホームページやSNSを活用した活動促進等を
進めています。また、DX推進事業で取り組む講習会、
相談会においても地域ネットワークに活用できる情報
共有アプリなどの導入支援を加えて実施します。

10月6日 回答しない 40代 回答しない
結婚対策は深刻である。ネット環境や民間事業とも
結びつき積極的に取り組むべき。

まちづくり企画
課

本戦略の取組事業として「縁結び支縁員事業」及び「婚活イ
ベント事業(広域連携)」を盛り込んでおり、また県や民間事
業者との連携事業である「えんトリー」といったインターネット
等も活用した婚活サポートを実施しています。今後も県や中
部市町と連携した取組を進めます。

水明荘は、全国第一号の国民宿舎として、多くの皆様に愛
されている施設ですので、引き続き公営として運営していき
ます。また、東郷湖畔公園は、水郷祭の会場でもあります
が、地域住民にとっての癒しと健康の場などとして愛されて
いる地域の公園でもあり、こちらも現時点で再整備の予定
はございません。
　総合戦略では、「はわい温泉・東郷温泉を活かした観光地
のとしての魅力的向上(滞在型観光・周遊観光の推進)」とし
て、引き続き観光振興を図ってまいります。


